



Narrenzunft „Vulkania Aichelberg“ e.V.

Maskentaufe 2019



Am Samstag, den 12. Januar 2019, war es wieder soweit. Wir durften unsere mittlerweile 10. Maskentaufe am Aichelberger Rathausplatz feiern. Natürlich war die Freude bei unseren vier Täuflingen am größten, denn sie wussten aus Erzählungen, dass es an der Taufe immer Köstlichkeiten für ihr leibliches Wohl gibt. Getauft wurden diese Kampagne Marie El Hourani, Daniela Buck, Pascal Dürr und Philipp Griffiths. Wie schon in den vergangenen Jahren wurde die Zeremonie von den letztjährigen Täuflingen durchgeführt. Die Aufgaben bestanden aus einem Quiz rund um die Narrenzunft, der Wurf mit der Kohle in den Vulkanschlund sowie das Erraten von

diversen Musikstücken. Gemein daran war dass, ganz egal ob die Antwort richtig oder falsch war, die Bestrafung erfolgte. Die erste Leckerei bestand aus einem Glas gequirtem Wackelpudding, Sardinen, Erdnussriegel und Thüringer Knackwurst. Die zweite Köstlichkeit war ein Getränk aus Zitronenwürze, Essig, Sardinensaft, Sonnenblumenöl, Salatdressing und einem Schlückchen Wasser. Abschließend gab es noch ein Quarkbällchen aus Nutella, süßen Senf, Parmesan und Sardinenpaste für den kleinen Hunger. Nachdem alle vier ihre Prüfungen mehr oder weniger gut überstanden hatten, konnte mit der Taufzeremonie begonnen werden. Alle vier Täuflinge setzten mit Stolz ihre handgeschnitzte Maske (Larve) auf und durften vor dem Brunnen niederknien.

Petra Buchfink sprach nun den Taufspruch: „Aus dem Vulkan bist du gekommen, mit der Glut steigst du hinauf. Die Lava ist geronnen, du erhältst nun deine Tauf. Sei ewig ein Vulkanier! D' Berg nauf – nauf, nauf.“ Kathrin Dürr übergoss mit einer Kelle Aichelberger Brunnenwasser die Täuflinge. Nachdem nun alle Strapazen überstanden waren, konnten alle im Zunfthäusle die Taufe gebührend feiern.

Bedanken möchten wir uns bei Bennet Bachofer und Marcel König für die Durchführung der Taufzeremonie. Ebenso bei allen Zuschauern, unserem Schultes Martin Eisele, den Kirschkerenspuckern aus Heiningen, den Leimbergweibla und den Hommelhenkern aus Gosbach, den Drei Musketieren und auch den Kuchener Gsälzhafner, die zum guten Gelingen unserer Maskentaufe beigetragen haben. Die Narrenzunft wünscht allen eine glückselige Fasnet!

D' Berg nauf – nauf, nauf!

Narrenzunft Vulkania Aichelberg e. V.

Der Narrenschreiber

Vorankündigung:

Liebe Mitbürger und Freunde der Fasnet,

Am 9. Februar 2019 findet unser Vulkanausbruch statt. Hierzu laden wir alle recht herzlich ein. **Wir beginnen um 13.00 Uhr mit dem Rathaussturm, welchen wir in diesem Jahr spektakulärer gestalten wollen. Es lohnt sich zu kommen und zu sehen, wie unser Schultes entmachtet wird. Erstmals werden wir den Narrenbaum auf dem Rathausplatz aufstellen.**

Um 14.00 Uhr beginnt die Kinderfasnet im Bürgerhaus. **Achtung!** Einlass für Kinder **nur** mit Erwachsenen. Mit roter Wurst, Wedges, belegten Wecken, Kaffee und Kuchen ist fürs leibliche Wohl bestens gesorgt.

Ab 20.00 Uhr Fasnetparty nonstop im Bürgerhaus.

Eintritt ab 16 Jahren.

Holt eure Fasnetklamotten aus der Kiste und lasst uns zusammen feiern.

Narrenzunft Vulkania Aichelberg e. V.